

Communiqué de presse du 01.07.2024

La biodiversité mérite plus qu'un débat

L'Alliance agraire s'engage par-delà le brouhaha des débats autour de l'initiative biodiversité, pour une interaction réussie entre la biodiversité et l'agriculture. Elle mise donc sur le dialogue et la collaboration et ne donne pas de consigne de vote. Le thème de la biodiversité est trop important pour être victime d'une campagne de votation dominée par les émotions. L'Alliance agraire publie donc dans ce contexte 5 points qui vont au-delà du Oui et du Non.

Plus de collaboration ! C'est ce que défend l'Alliance agraire. Sur la base des expériences de ses organisations membres, elle retient cinq points actuels sur le thème de la biodiversité :

1. Nécessité d'agir incontestée ;
2. Sans biodiversité, pas d'agriculture ;
3. Promotion de la biodiversité et production alimentaire vont de pair ;
4. Le conseil, la clé du succès ;
5. Promotion de la biodiversité en tant que tâche transversale ;

Vous trouverez une version détaillée de cette position, ainsi que la prise de position correspondante sur le thème de la biodiversité sur le [site internet](#).

P.-S. Pour ne pas perdre de vue les connaissances acquises par la pratique durant cette fenêtre d'attention actuelle, l'Alliance agraire vous invite à un voyage de presse le 14 août en Suisse alémanique et le 16 août en Suisse romande. Veuillez consulter l'invitation ci-jointe.

P.-P.-S. Une invitation séparée suivra pour la Suisse romande.

Renseignements

Rebecca Knoth-Letsch, directrice de l'Alliance agraire, 079 886 28 97, info@agrarallianz.ch